



みなみ

発行日 令和7年1月24日



新たな年を迎えて ～第3学期 学びのスタート～

新春の候、保護者・地域の皆様におかれましては、新たな願いとともによい新年を迎えられたことと存じます。

本校では7日に始業式を行い、子どもたちとともに新年の抱負を確かめ合いながらスタートしました。「1年の計は元旦にあり」と言いますが、せっかく素敵なめあてが決まっても、実行せずに消えてしまうのはとても残念なことです。式の話では、やる気は人を変えていくこと、その人の人生を大きく変えること、やる気はまわりの人たちの笑顔を生み、幸せな気持ちにさせてくれることを伝え、大きな目標を達成するための小さな努力を大切に毎日少しずつ続けましょうと話しました。

1年のまとめとなる3学期。それぞれが、学校でのがんばりを言葉にして伝え合い、仲間とともに繋がり合い、支え合い、高め合いながら進んでいってくれることを大いに期待しています。一人一人のがんばる気持ちを大切にしながら、本校職員一同、子どもたちへの指導支援に努めてまいります。本年も本校教育の推進に皆様方のご理解と温かいご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



元気なあいさつで幕開け PTA & 青少年育成市民会議の皆様と



1月7日、第3学期の始まりにあたって、元気なあいさつと笑顔とともに、保護者の方々と地域の皆様が学校前で子どもたちを迎えてくださいました。久しぶりに出会った子どもたちの笑顔と声に、こちらも「新学期も頑張ろう」と元気を一杯もらいました。今年も安全に登下校ができますよう、各地域でたくさんの方々に見守りをお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

校内書き初め展

(1月20日～31日)



書き初めとは、お正月に行われる日本の伝統行事です。新年になって初めて筆で字や絵を書くことで、この1年の抱負や計画、おめでとう言葉をしたため、目標成就や新年をお祝いする意味が込められています。

学校で行う書き初めには、いくつか大切な意味があります。まず1つ目は、「字が上手になるように願う」ことです。もう1つは、「一年の目標や決意を決める」ことです。新しい年に、自分の目標や願いを紙に書くことで、心を新たにし、やる気を持って行動を始められます。子どもたちには、各々の作品のよさを感じたり、友達の思いを受け取ったりして、1年のスタートをよりよいものにしてほしいと願っています。

2月の予定

(○中の数字は校時)

- 3日(月) welcome! 能中
校内ノート展(～14日)
- 10日(月) クラブ活動(最終)⑥
校内図画工作科作品展(～28日)
- 11日(火) 祝日 建国記念の日
- 12日(水) 学習参観日②
6年親子情報モラル教室②
- 13日(木) お話ぼっけ(3,4年③・5,6年④)
- 20日(木) 6年親子活動③④
PTA 新役員選出会議・新旧引継ぎ会
- 23日(日) 祝日 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 委員会活動(最終)⑥
4年生以下は 14:50 学年下校
- 26日(水) 地区別児童会⑤
- 28日(金) 6年生を送る会②③



<3月の主な行事予定>

- 4日(火) 学校評議員会 10:30～
6年愛校活動⑤⑥
- 5日(水) たてわりお別れ会⑤
新登校班で集団下校
- 6日(木) PTA 新本部役員会 18:30～
- 7日(金) 6年薬物乱用防止教室①
- 11日(火) 学年会計監査
- 13日(木) 第2回参与顧問会
- 18日(火) 給食終了
1～4・6年 13:30 下校
5年前日準備 15:00 下校
- 19日(水) 卒業式
- 20日(木) 祝日 春分の日
- 21日(金) 1～5年(3校時まで)
学年下校 11:40
PTA 新役員総務委員会 18:30～
- 24日(月) 修了式(3校時まで)
学年下校 11:40
- 25日(火) 学年末休業開始 ～4/9まで

※ 今後の状況に応じて、行事予定が変更となる場合がありますので、ご了承ください。

子どもたちのがんばりに拍手!

「社会を明るくする運動」作文コンテストの審査結果

<東近江市推進委員会 優秀賞>

作文「^{あなた}温かい心」 6年 古川 悠那さん

第74回となるこの運動は、法務省の主唱により犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。次代を担う小・中学生に日常の家庭生活や学校生活の中での体験をもとに、犯罪や非行のない地域社会づくりについて理解を深めてもらおうと、毎年作文コンテストが行われています。本校からも6年生が参加し、市内小中学校から401点の応募がありました。その結果、本校6年生の古川悠那さんが東近江市推進委員会の優秀賞に選ばれましたのでご紹介します。古川さんには記念品として東近江市推進委員会から図書カードが、6年生の皆さんにはシャープペンシルが参加賞として贈られました。おめでとうございます。私たちの地域社会での出来事を温かな眼差しで見つめること、これからも大切にしてほしいと思います。



4年生プログラミング体験



東近江市が後援している能登川駅前の「e2PARK」へ、4年生がプログラミングの体験学習に出かけました。子どもたちはとても手慣れた様子で、次から次へと活動を進めていく姿に、子どもたちの学校とは少し違った一面を見ることができました。

我が国の教育振興基本計画では、次期計画のコンセプトとして「2040年以降の社会を見据えた持続可能な社会の創り手の育成」が掲げられ、将来の予測困難な時代において、未来に向けて自らが社会の創り手となり、課題解決などを通じて、持続可能な社会を維持・発展させていくことに重点が置かれています。限りない可能性を秘めた子どもたちが新たな時代を主体的に生きていく社会人となるよう、私たち大人が今後大切にすべきことは何かをあらためて考えさせられる機会でもありました。